
 
 
 

ESTADO DO PARANÁ 
MUNICÍPIO DE RIO BONITO DO IGUAÇU 
CÂMARA MUNICIPAL 
====================================================== 

 
 

 

PEDIDO DE INFORMAÇÃO N.º 004/2017 

 

Ilustríssimo Senhor 

MILTON RODRIGUES DA SILVA 

Presidente da Câmara Municipal de Vereadores 

Rio Bonito do Iguaçu - PR 

 

Os Vereadores que o presente subscrevem no uso de suas atribuições legais, 

regimentalmente solicitam a Vossa Excelência, seja enviado ofício ao Sr. Prefeito Municipal,  para que de 

acordo com o artigo 90 Inciso X da Lei Orgânica Municipal, seja prestado no prazo de 30 (trinta) dias as 

seguintes informações: 

 

I – Quais são as medidas que estão sendo tomadas acerca  da questão de  melhorias 

ou reformas do prédio público que funciona a Escola Municipal Rio Bonito do Iguaçu, mais 

conhecida como CERBI? 

 

II – Existe um projeto em andamento para esta finalidade? Se sim, qual é a previsão 

de início da obra? 

 

JUSTIFICATIVA 

 

Justifica-se tal pedido tendo em vista que neste ano de  2017 a escola estará completando 

24 anos de funcionamento sem nunca ter sido feita uma reforma completa e sim apenas alguns pequenos 

reparos, e por consequência, a parte estrutural do prédio está bastante danificada, oferecendo risco 

iminente de acidentes, tendo em vista que atualmente a escola atende cerca de 434 alunos que nas 

condições precárias que se encontra gera um ambiente desconfortável e inadequado para o 

desenvolvimento do aprendizado e bem estar do aluno que passa em torno de 13.000 horas dentro da 

escola. 

Assim, solicitamos tais informações e ao mesmo tempo maior atenção e relevância deste 

Poder Executivo para com este projeto, tomando as medidas necessárias com maior brevidade possível. 

 

Esperamos aprovação unânime dos nobres pares. 

 

Sala das Sessões da Câmara Municipal de Rio Bonito do Iguaçu/PR, 11 de abril de 2017. 

 

Vereadores  

 

 

LUIZ FERNANDO MOREIRA 

 

GILVAN JOSÉ KOTEN DE OLIVEIRA 

 

OLIDE BOVINO 

 

MILTON RODRIGUES DA SILVA 

 

OSÉIAS DE OLIVEIRA 


